
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Liebe Vereinsmitglieder, 

 

leider müssen wir Euch mi eilen, dass es uns aus 

technischen Gründen dieses Jahr nicht möglich ist, die 

Strom- und Pachtrechnungen zu den gewohnten 

Terminen zu verschicken. 

Es wird sich etwas verzögern und wir bi en um 

Verständnis. 

Vielen Dank 

 

Der Vorstand 

 

 

 


